

## Dictan II taller para facilitadores en prevención de VIH/Sida

Jueves 12/08/2010 a las 10:22 am y archivado en la sección Portada, Salud.



Stop VIH forma a sus facilitadores

La formación de facilitadores en el área de prevención en el tema de infecciones de transmisión sexual, incluido el VIH/Sida, es sin duda una de las estrategias de la Organización StopVIH para mitigar el impacto de la epidemia global del VIH.

**Según la Coordinación Regional del Programa SIDA/ITS del Ministerio del Poder Popular para la Salud, desde que comenzó la epidemia en el estado Nueva Esparta (1985) se han registrado hasta el 30 de junio del año en curso, 1496 casos de personas con VIH.**

De los casos registrado 414 corresponden a sexo femenino, 91 a niños, niñas y adolescentes de entre 2 y 19 años de edad, y, 353 personan han fallecido a consecuencia del Sida en la entidad. Esto evidencia que son las mujeres y los jóvenes vulnerables al virus que causa el Sida. De allí nuestro especial interés en que los programas de prevención de VIH vayan dirigidos al empoderamiento de la comunidad para que las estrategias vayan dirigidas con mayor énfasis a estos grupos, informó Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH.

El programa del taller "II Taller para Facilitadores en Prevención de VIH/Sida" se ha diseñado para satisfacer las necesidades de información de la población, al mismo tiempo que permitirá a los participantes la oportunidad de desarrollar habilidades para que la multiplicación de la información sea eficaz en las comunidades, agregó.

### Totalmente gratuito

El "II Taller para Facilitadores en Prevención de VIH/Sida" se realizará totalmente gratis en la Escuela de Desarrollo Gerencial, ubicada en el nivel ático del Centro Empresarial AB, urbanización Playas del Ángel, Pampatar, los días 25, 26 y 27 de agosto de 2010 desde las 8:30 a.m hasta las 5 p.m.

Rodríguez invita a todos los representantes de ONGs e instituciones con servicios en temas relacionados con el VIH/Sida como Protección Civil, Cuerpo de Bomberos del estado Nueva Esparta, Cruz Roja, Servicio Social de los hospitales, la comunidad en general, y, aquellos



### ENTRADAS RECENTES

- Dictan II taller para facilitadores en prevención de VIH/Sida
- Enjuician a 16 personas por asesinatos en la isla de Coche
- Murió mujer a días de haber sido sometida a una mamoplastia
- Uribe, de Presidente a "Teacher"
- TSJ rechazó siete demandas contra el presidente Chávez

12/08/2010

## Dictan II taller para facilitadores en prev...

estudiantes universitarios que deseen realizar el servicio comunitario impartiendo charlas de prevención en colegios públicos del estado Nueva Esparta dentro del programa de "Prevención de VIH en los colegios" que realiza StopVIH.

### Contacto

Detalles de ésta y más información, están disponibles en el sitio web oficial de la ONG en [www.stopvih.org](http://www.stopvih.org). Manténgase actualizado, únase a los grupos @StopVIH en las redes sociales de Twitter y Facebook.

*Maria Orsatti*



DEJE SU COMENTARIO

Nombre (requerido)

Correo (no será publicado) (requerido)

Sitio Web

way, enabling

Escribe las 2 palabras:



[REGIONALES](#) [DEL PAÍS](#) [DEL MUNDO](#) [ECONOMIA](#) [DEPORTES](#) [TENDENCIAS](#) [IDA Y VUELTA](#)

[\[CONTACTENOS\]](#) [\[QUIENES SOMOS\]](#) [\[RSS\]](#)

Acceder / Wp [re]design by Waimalao.com

cargando